

Esencia: Dulces hijos, Prajapita Brahma es el *tatarabuelo*, es decir, es el primer padre de todas las religiones. Solo vosotros, hijos, conocéis su *ocupación*.

Pregunta: ¿Cuál es la forma de hacer vuestras acciones elevadas?

Respuesta: No le escondáis al Padre ninguna de las acciones que hayáis realizado en este nacimiento. Realizad cada acción de acuerdo al shrimat y entonces cada acción se volverá elevada. Todo depende de las acciones. Si alguien realiza una acción viciosa y la esconde, se recibe cien veces de consecuencias y ese karma negativo continúa incrementando. Entonces se rompe el yoga con el Padre. Los que esconden su karma negativo de esta forma, destruyen completamente toda la verdad en su interior. Por eso tenéis que ser honestos con el Padre verdadero.

Om shanti. Vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, entendéis que ahora sois viajeros en este mundo viejo solo por unos pocos días más. La gente del mundo piensa que continuará viviendo en este mundo otros 40.000 años. Vosotros, hijos, tenéis fe. No olvidáis estas cosas. Hijos, mientras estáis sentados aquí deberíais sentir burbujas de felicidad en vuestro interior. Cualquier cosa que podéis ver con vuestros ojos se va a destruir. Las almas son imperecederas. Está en vuestro intelecto que sois almas y que habéis tenido 84 nacimientos completos. El Padre ahora ha venido para llevaros de regreso al hogar. Cuando el mundo viejo llega a su fin, el Padre viene para crear el mundo nuevo. El mundo nuevo se hace viejo y, después, el mundo viejo se vuelve nuevo. Tenéis el conocimiento de este ciclo en vuestro intelecto. Habéis ido alrededor de este ciclo muchas veces. Este ciclo ahora está llegando a su fin. Después, en el mundo nuevo solo permaneceréis vosotros, unas pocas deidades. Allí no habrá seres humanos comunes y corrientes. Ahora estáis cambiando de seres humanos comunes y corrientes a deidades. Tenéis esta fe firme. Todo depende de vuestras acciones. Cuando los seres humanos realizan acciones erróneas, definitivamente su conciencia les remuerde. Por eso el Padre pregunta: ¿no habéis realizado ninguna de tales acciones negativas en este nacimiento, ¿verdad? Este mundo es el reino sucio de Ravan. Solo vosotros entendéis esto. Nadie en el mundo sabe lo que es Ravan. Bapuji (Gandhiji) decía que él quería conseguir el reino de Rama, pero nadie entendió el significado de eso. El Padre ilimitado ahora os explica cómo es el reino de Rama. Este es el mundo de los que tienen visión borrosa. Hijos, el Padre ilimitado ahora os está dando vuestra herencia. Vosotros ya no realizáis devoción. Ahora habéis tomado la mano del Padre. Sin el soporte del Padre os estabais debatiendo en el río del veneno. Durante medio ciclo hay devoción. Después de recibir conocimiento vais al mundo nuevo de la edad de oro. Hijos, ahora tenéis la fe de que os haréis puros recordando a Baba. Después iréis al reino puro. Es solo ahora, en la edad de la confluencia más elevada, que recibís este conocimiento. Esta es la edad de la confluencia más elevada, cuando de ser sucios, os volvéis hermosos, cuando se os cambia de espinas a flores. ¿Quién os está convirtiendo en esto? El Padre. Sabemos que el Padre es el Padre ilimitado de nosotras las almas. A un padre mundial no se le puede llamar el Padre ilimitado. En relación a las almas, el Padre parlokik es el Padre de todos. Después, también se necesita la *ocupación* de Brahma. Hijos, ahora conocéis la *ocupación* de todos. También conocéis la *ocupación* de Vishnu; a él se le decora mucho. Es el amo del paraíso. De este se dice que pertenece a la edad de la confluencia. Están el mundo incorporeal, la región sutil y el mundo corporal. Solo existen en la edad de la confluencia. El Padre explica que esta es la

confluencia del mundo viejo y el mundo nuevo. La gente clama: “¡oh Purificador, ven!”. Ese mundo nuevo es el mundo puro y este mundo viejo es el mundo impuro. Sabéis que el Padre ilimitado también tiene un *papel* que interpretar. Él es el *Creador* y el *Director*. Todos creen esto, así que Él, con seguridad, tendría alguna *actividad* ¿verdad? A Él no se le llama un ser humano; Él no tiene un cuerpo. A todos los demás tampoco se les llama deidades o seres humanos. A Shiv Baba ni se le puede llamar una deidad ni un ser humano, porque no tiene un cuerpo; ha tomado prestado este cuerpo *temporalmente*. Él mismo dice: muy dulces hijos, ¿cómo podría Yo enseñaros Raja Yoga a los dulces hijos sin un cuerpo? Los seres humanos han dicho que Yo estoy en los guijarros y en las piedras, pero vosotros, hijos, ahora entendéis cómo vengo. Ahora estáis estudiando Raja Yoga. Ningún ser humano puede enseñaros esto ¿Cómo reclamaron las deidades el reino de la edad de oro? Definitivamente deben haber estudiado Raja Yoga en la edad de la confluencia. Así que rumiando esto, los hijos deberíais experimentar mucha felicidad. Ahora hemos completado el ciclo de 84 nacimientos. El Padre viene cada ciclo. El Padre mismo dice: este es el último de muchos nacimientos. Shri Krishna, que es el *príncipe* de la edad de oro, va alrededor del ciclo de 84 nacimientos. No mostraríais 84 nacimientos de Shiva. También entre vosotros, cada uno lo entiende todo a su nivel, según sus esfuerzos. Maya es muy fuerte; no deja a nadie solo. El Padre sabe esto muy bien. No penséis que el Padre es Antaryami (Aquel que sabe lo que hay en el interior de todos); ¡no! Él conoce a todos a partir de su *actividad*. Él recibe noticias cuando Maya se los traga completamente crudos. Hay muchas cosas así, de las que vosotros, hijos, no sois conscientes. El Padre lo sabe todo y por eso la gente cree que Baba es Antaryami. El Padre dice: Yo no soy Antaryami. Se les conoce a todos por su comportamiento. El comportamiento de algunos es muy sucio. Hijos, el Padre os advierte: ¡tened cuidado con Maya! Maya es tal que os puede tragar por completo de una forma u otra. No obstante, aunque el Padre les explica, no se asienta en su intelecto. Por esto, hijos, debéis permanecer muy cautelosos. La lujuria es el mayor enemigo. Ni siquiera sabéis cuándo estáis cayendo en el vicio. Existen tales hijos; por lo tanto, el Padre dice: si habéis cometido un error, contádselo honestamente al Padre. No lo escondáis. De lo contrario, se acumulará cien veces de karma negativo y vuestra conciencia continuará remordiéndoos por dentro y os caeréis directamente. Tenéis que ser completamente honestos con el Padre verdadero. De lo contrario, habrá una gran pérdida. Maya es muy dura en este momento. Este es el mundo de Ravan ¿Por qué deberíamos recordar este mundo viejo? Debemos recordar el mundo nuevo donde vamos a ir ahora. Cuando un padre está haciendo que se construya una casa nueva, sus hijos están felices porque entienden que se está construyendo una casa nueva para ellos. Aquí es un aspecto ilimitado. El mundo nuevo del paraíso se está creando para nosotros. Definitivamente, en el paraíso habrá casas para que nosotros vivamos allí. Ahora vamos a ir al mundo nuevo. Cuanto más recordáis al Padre, más os convertiréis en flores hermosas. Nos convertimos en espinas bajo la influencia de los vicios. El Padre sabe que aquí Maya, se come totalmente a la mitad de los hijos. También entendéis que aquellos que ya no vienen, ahora están bajo el control de Maya; ni siquiera vienen al Padre. Maya se traga a muchos de esta forma. Muchos se van de aquí diciendo: “esto es muy bueno, esto es muy bueno. Haré esto y aquello. Estoy preparado para dar mi vida a la *yagya*”. Sin embargo, ya no están aquí hoy. Vuestra guerra es contra Maya. Nadie en el mundo sabe cómo puede haber una guerra contra Maya. Hijos, el Padre ahora os ha dado a cada uno de vosotros un tercer ojo del conocimiento con el cual habéis salido de la oscuridad y entrado en la luz. Solo a las almas se les da un ojo de este conocimiento y, por eso, el Padre dice: considerad que sois un alma. ¡Recordad al Padre ilimitado! Le recordasteis en el camino de la devoción. Solíais decir: cuando Tú vengas, me sacrificaré a Ti. No entendíais cómo os sacrificaríais a Él. Ahora entendéis que, así como sois almas, así también el Padre es un alma. El nacimiento del Padre es alokik (util). Él os enseña muy bien, hijos. Vosotros mismos decís: “este es el mismo Padre que se

convierte en nuestro Padre cada ciclo. Nosotros decimos: ¡Baba, Baba! El Padre dice: ¡hijos, hijos! Como el *Profesor*, Él nos enseña Raja Yoga". Nadie más puede enseñar Raja Yoga. Él os convierte en los amos del mundo. Por lo tanto, tenéis que pertenecer a tal Padre y tomar enseñanzas de tal *Profesor*. Deberíamos burbujejar de felicidad internamente. Si alguien se vuelve sucio, no puede haber esa felicidad. No importa cuánto os golpeéis la cabeza con algunos, es como si ellos no pertenecieran a vuestra casta. Aquí, los seres humanos tienen muchos *apellidos*. Mirad qué grande es vuestro *apellido*. Este es el más grande de todos: el *tatarabuelo* Brahma. Nadie le conoce. No solo han dicho que Shiv Baba es omnipresente, sino que nadie entiende nada acerca de Brahma. Están las imágenes de Brahma, Vishnu y Shankar. Se ha representado a Brahma en la región sutil; no entienden su *biografía* en absoluto. Muestran a Brahma en la región sutil. Entonces, ¿de dónde vendría Brahma, el Padre de la Gente? ¿*Adoptaría* él a los hijos allí? Nadie entiende nada. La gente habla de Prajapita Brahma, pero no entienden su *biografía*. Baba os ha explicado que este es Su carroza, que Él ha tomado este soporte después de los muchos nacimientos de este. Esta edad de la confluencia más elevada ahora es el *episodio* del Gita. La pureza es lo principal. Nadie en el mundo entiende cómo, de ser impuros, os tenéis que hacer puros. Los sabios y hombres santos nunca dicen: "olvidadlo todo incluyendo vuestro propio cuerpo. Recordad al único Padre para que todas las acciones viciosas que realizasteis bajo la influencia de Maya se quemen totalmente". Ningún gurú puede decir esto nunca. El Padre explica cómo este se convierte en Brahma. En su infancia era un pilluelo de pueblo. Él ha tenido 84 nacimientos desde el *primero* hasta el *último*. Por lo tanto, el mundo nuevo se hace viejo. Hijos, ahora se ha abierto el candado de vuestro intelecto. Podéis entender esto y podéis embeberlo. Ahora os habéis vuelto sabios. Anteriormente, erais insensatos. Lakshmi y Narayan son sabios, mientras que aquí la gente es insensata. Mirad el cuadro delante de vosotros. Ellos son los amos del *Paraíso*, ¿verdad? Shri Krishna fue el amo del paraíso. Más tarde se convirtió en un pilluelo de pueblo. Hijos, tenéis que embeber esto y definitivamente haceros puros. Lo principal es la pureza. Algunos incluso escriben: Baba, Maya me hizo caer ¡Mi mirada se hizo impura! El Padre dice: considerad que sois un alma; eso es todo! Ahora tenemos que regresar al hogar. Tenemos que recordar al Padre. Tendréis que actuar durante un poco más de *tiempo* para el sustento de vuestro cuerpo y después regresaremos al hogar. Tendrá lugar la guerra para la destrucción de este mundo viejo. Simplemente ved cómo sucederá. Vuestro intelecto puede entender que os estáis convirtiendo en deidades. Por lo tanto, sin duda necesitáis un mundo nuevo. Por esta razón, definitivamente la destrucción tiene que suceder. Estamos estableciendo nuestro mundo nuevo siguiendo el shrimat. El Padre dice: Yo estoy presente en vuestro servicio. Me *solicitasteis* que viniera y os purificara a vosotros, los impuros. Por lo tanto, ya que me pedisteis que viniera, Yo he venido. Os estoy mostrando un camino muy fácil: ¡Manmanabhav! Esto lo habló Dios, pero han mencionado el nombre de Shri Krishna. Shri Krishna está *junto* al Padre. Ese es el Amo de la morada suprema mientras que este es el amo del mundo. Nada ocurre en la región sutil. El más importante de todos es Shri Krishna. Todos lo quieren mucho. Todo el resto viene más adelante. No todos pueden ir al paraíso. Por lo tanto, vosotros, los hijos más dulces, deberíais experimentar una felicidad profunda en los huesos. La felicidad *artificial* no funcionará. Muchos tipos diferentes de hijos de fuera solían venir a Baba; nunca permanecieron puros. Baba le preguntó a uno de ellos: ya que te involucras en el vicio, ¿por qué vienes aquí? Él contestó: "¿qué puedo hacer? No puedo permanecer alejado. Vengo cada día porque, algún día, la flecha puede dar en el blanco ¿Quién, aparte de Ti, podría concederte la salvación?". Venía y simplemente se sentaba aquí. Maya es muy poderosa. Él tenía la fe de que Baba le estaba haciendo, de impuro, puro y convirtiéndole en una flor hermosa, pero ¿qué podía hacer? Al menos estaba diciendo la verdad. Ahora, con seguridad, debe haberse reformado. Tenía la fe de que solo se reformaría aquí. En este momento hay muchos *actores*. Las *facciones* de uno no pueden ser las

mismas que las de otro. Entonces, después un ciclo *repetiréis* vuestro *papel* con las mismas *facciones*. Los papeles de todas las almas están *fijados*. Todos los *actores* continúan interpretando su *papel con precisión*. No puede haber la más mínima diferencia. Todas las almas son imperecederas y tienen un *papel* imperecedero grabado en su interior. Se os tienen que explicar estos temas. Esto se os explica mucho, pero, a pesar de eso, lo olvidáis. No podéis explicarles a otros. Esto también tiene que suceder en el *drama*. Ese reino se establece cada ciclo. Solo unos pocos entran en la edad de oro, y también, cada uno a un nivel. Aquí también hay niveles. Cada uno de vosotros solo puede conocer su *papel*; nadie más lo puede conocer. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Sed siempre honestos con el Padre verdadero. Sacrificaos al Padre por completo.
2. Embebéd este conocimiento y volveos sabios. Mantened una profunda felicidad interior. No perdáis vuestra felicidad haciendo algo en contra del shrimat.

Bendición: Que seáis inquebrantables e inamovibles experimentando el *punto* del *drama* y permaneciendo constantemente en el *estado* de un observador desapegado.

Los que experimentan el *punto* del *drama* permanecen constantemente estables en el *estado* de un observador desapegado y constantemente experimentan ser inquebrantables e inamovibles. Las almas que son experimentadas en el *punto del drama* no verán nada malo como algo que es malo, sino que solo verán bondad, es decir, verán una forma que es para el beneficio del ser. Todas las cuentas de pérdida ahora han terminado. Sois los hijos del Padre Benefactor; esta es la edad beneficiosa. Utilizad la *autoridad* de este *conocimiento* y vuestra experiencia y os haréis inquebrantables e inamovibles.

Eslogan: Los que utilizan su tiempo de una forma digna considerando que es invaluable, nunca pueden ser engañados.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: En este mes avyakt, permaneced libres de la atadura y experimentad el estado de estar liberados en la vida.

Es solo ahora, con los tesoros del conocimiento, que tenéis la experiencia de los estados de liberación y liberación en la vida. Liberaos de todas las causas de pesar, tranquilidad y de los vicios. Si algún vicio os viene, sed victoriosos y no seáis derrotados. Liberarse de todos los pensamientos inútiles, de los pensamientos negativos y de las acciones negativas es el estado de estar liberados en la vida.